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教育環境を充実してほしい

政治を身近なものに感じるための議会のあり方につ
いて

町民が安心して暮らせるための対策について

質問事項

質問事項

質問事項

問　選挙権の年齢が18歳に引き下げら
れ、政治をより身近に感じられるよう
にすることが必要だと思います。しか
し、町議会の公開が、現在は平日昼間
の開催で、町民がなかなか傍聴できな
いということも原因の一つだと思いま
すが、自分たちの町の議会で何が行わ
れているのかわからない私たちが、国
の政治に関心を持てるとは考えられま
せん。
　以上の点を踏まえた上で、考えをお
聞きします。

議会議長　この役場庁舎も建ててから
53年経過して、庁舎をどこかで建てな
くてはならない。その時にインターネッ
トを利用した配信等の設備を設けてい
こうと考えています。また、議会では
会議録を作成しています。今後、町の
ホームページ上で誰でも即見られるよ
うに公開をしていきたいと思っており
ます。そして、土・日曜日、あるいは
夜間の議会開催の要望に対しましては、
改めて検討していきたい。そして、少
しでも身近に感じていただけるような
開かれた町議会を目指したい。

問　恵まれた環境下にある五霞中です
が、更に整えてもらいたいものがパソ
コンとエアコンです。学校にあるパソ
コンの約半分がバッテリーの寿命が近
づいており、すぐに充電が切れてしま
します。また、パソコン本体が重く、
持ち運びが不便です。また、エアコンは、
特別教室しか設置されていません。健
康的な学習環境を整える意味でも、ぜ
ひ普通教室にエアコンの設置をお願い
します。
教育長　パソコンを導入して５年を迎
え、授業の一環として定着し、一定の

成果を上げていることと、使用に際し
て支障が出てきていることも伺ってい
ます。再構築に向けまして、様々な観
点から検討を進めています。
教育次長　平成29年８月末でリース期
間が満了することから、再構築に向け
て準備を進めているところです。
町長　国の経済対策の一環で補正予算
が確保され、国にエアコン設置につい
て補助申請をしたところ、採択の内定
をいただいた。今後、工事の方もでき
るだけ早期に実施していきたい。

問　五霞町は、水と緑の美しい町です。
また、堤防も整備されて安心して暮ら
すことができています。しかし、そん
な五霞町でも大きな自然災害が起きる
可能性はゼロではありません。町とし
ての災害の対策、交通事故や犯罪発生
時の対策について、町の考えを聞かせ
てください。
町長　洪水に対する備えを強化すると
ともに、72時間、約３日前から住民、町、
関係機関が情報を共有して、また伝達
をして避難行動などそれぞれが行うべ
き行動を具体的に定める、タイムライ

ンを作成しています。役場と町民の皆
さんが一体となって安心・安全に暮ら
せるように、災害に強いまちづくりを
進めたい。
生活安全課長　洪水対策として水防計
画を、災害関連対策として洪水ハザー
ドマップ、地震ハザードマップを作成
し、町内全戸に配布しています。交通
安全対策では、歩道の整備を進めてお
り、防犯対策で道路照明53基、防犯灯
717基が設置済で、また防犯カメラの
設置も予定しています。


